

El Poder de la Calidad

☰ febrero 1, 2024

EL NORTE

EXCLUSIVA

ÚLTIMAS NOTICIAS



Junior ganó 3-0 al Medellín y está en la cima de la Liga



El incendio en Las Palmas de Barranquilla



Inicio / 2024 / st / 1 / Grupo Ecopetrol redujo 1,5 millones de toneladas de CO2 en últimos 4 años

ENERGÍA

Grupo Ecopetrol redujo 1,5 millones de toneladas de CO2 en últimos 4 años

Redacción El Norte · febrero 1, 2024



Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol.

Este jueves, cuando se cumple el Día sin Carro en Bogotá, Villavicencio y Montería, el Grupo Ecopetrol se suma a esta iniciativa que busca contribuir a mejorar la calidad del aire, con la reducción de emisiones de dióxido de carbono equivalente (CO2 e) en sus operaciones en todo el país.

Como parte de su compromiso con la transición energética justa y equitativa, en los últimos cuatro años las empresas que hacen parte del Grupo lograron reducir 1,5 millones de toneladas de CO2 e, en los segmentos de exploración y producción, transporte y refinación de hidrocarburos, lo cual equivale a 197 días sin carro en Bogotá.

La cifra es significativa teniendo en cuenta que, según la Alcaldía Mayor de Bogotá, se estima que solo durante la jornada de este jueves dejarán de circular 1 millón 850 mil carros y 430 mil motos.

Se destaca que el resultado del 2023, periodo en el cual las empresas del Grupo Ecopetrol dejaron de emitir

581.532 toneladas de gases de efecto invernadero, se alcanzó mediante la implementación de iniciativas de eficiencia energética, energías renovables y reducción de emisiones fugitivas, venteos y quemas en teas. De esta manera, se superó en 40% la meta fijada para el año (416.672 toneladas de CO2 equivalente).

“Inicialmente, el Grupo Ecopetrol se había fijado la meta de reducir 1,6 millones de toneladas de CO2 equivalente, entre el 2020 y el 2024, para seguir impulsando la transición energética justa y equitativa. Con los resultados alcanzados en el 2023, llegamos a un punto donde solamente nos hace falta reducir las dióxido de carbono equivalente (CO2 e) en sus operaciones en todo el país.

Como parte de su compromiso con la transición energética justa y equitativa, en los últimos cuatro años las empresas que hacen parte del Grupo lograron reducir 1,5 millones de toneladas de CO2 e, en los segmentos de exploración y producción, transporte y refinación de hidrocarburos, lo cual equivale a 197 días sin carro en Bogotá.

La cifra es significativa teniendo en cuenta que, según la Alcaldía Mayor de Bogotá, se estima que solo durante la jornada de este jueves dejarán de circular 1 millón 850 mil carros y 430 mil motos.

Se destaca que el resultado del 2023, periodo en el cual las empresas del Grupo Ecopetrol dejaron de emitir 581.532 toneladas de gases de efecto invernadero, se alcanzó mediante la implementación de iniciativas de eficiencia energética, energías renovables y reducción de emisiones fugitivas, venteos y quemas en teas. De esta manera, se superó en 40% la meta fijada para el año (416.672 toneladas de CO2 equivalente).

“Inicialmente, el Grupo Ecopetrol se había fijado la meta de reducir 1,6 millones de toneladas de CO2 equivalente, entre el 2020 y el 2024, para seguir impulsando la transición energética justa y equitativa. Con los resultados alcanzados en el 2023, llegamos a un punto donde solamente nos hace falta reducir las dióxido de carbono equivalente (CO2 e) en sus operaciones en todo el país.

Como parte de su compromiso con la transición energética justa y equitativa, en los últimos cuatro años las empresas que hacen parte del Grupo lograron reducir 1,5 millones de toneladas de CO2 e, en los segmentos de exploración y producción, transporte y refinación de hidrocarburos, lo cual equivale a 197 días sin carro en Bogotá.

La cifra es significativa teniendo en cuenta que, según la Alcaldía Mayor de Bogotá, se estima que solo durante la jornada de este jueves dejarán de circular 1 millón 850 mil carros y 430 mil motos.

Se destaca que el resultado del 2023, periodo en el cual las empresas del Grupo Ecopetrol dejaron de emitir 581.532 toneladas de gases de efecto invernadero, se alcanzó mediante la implementación de iniciativas de eficiencia energética, energías renovables y reducción de emisiones fugitivas, venteos y quemas en teas. De esta manera, se superó en 40% la meta fijada para el año (416.672 toneladas de CO2 equivalente).

“Inicialmente, el Grupo Ecopetrol se había fijado la meta de reducir 1,6 millones de toneladas de CO2 equivalente, entre el 2020 y el 2024, para seguir impulsando la transición energética justa y equitativa. Con los resultados alcanzados en el 2023, llegamos a un punto donde solamente nos hace falta reducir las

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar comentario

MÁS HISTORIAS

nueva
eps
gente cuidando gente

La satisfacción de nuestros afiliados es el resultado de una gran gestión.

Iniciamos operaciones gestionando el riesgo a 2.2 millones de afiliados. Hoy son más de 10 millones los que confían en nosotros.

INTEGRADOS SUPERGRUPO

Fedepalma | **Cenpalma**
CON EL APOYO DEL FONDO DE FOMENTO PALMERO

El sector palmero es motor de cambio y desarrollo sostenible del campo y las regiones de Colombia

Evolución de la producción de Aceite de Palma
Miles de Toneladas

Año	Producción (Miles de Toneladas)
2012	974
2013	1,027
2014	1,069
2015	1,272
2016	1,343
2017	1,627
2018	1,632
2019	1,529
2020	1,658
2021	1,747
2022	1,769

Fuente: SISPA - cifras a corte 31/12/2022.

En 2022, la producción anual de Aceite de Palma Colombiano llegó a su **máximo histórico**.

TEBSA
Energía disponible

GENERAMOS
ENERGÍA
DISPONIBLE



ENERGÍA
QUE TRANSFORMA
A COLOMBIA

**Termo
candelaria**



 Ternium

**CUANDO USE ACERO,
ASEGÚRESE QUE SEA
ACERO COLOMBIANO**

[Ver más](#)

www.ternium.com.co |   



GASES DEL CARIBE



ENTRADAS RECIENTES

Junior ganó 3-0 al Medellín y está en la cima de la Liga

El incendio en Las Palmas de Barranquilla que dejó dos personas fallecidas, entre ellas un niño de 3 años

Estado y empresas deben reducir brechas en acceso a agua potable y saneamiento básico: Superservicios

Primera dama Katia Nule expuso proyectos para beneficiar a niños y mujeres de Barranquilla

No habría aumentos bruscos en las tarifas de energía, según ANDEG

COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en [Benedetti habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del presidente Petro](#)

Redacción El Norte en [Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla](#)

Clemente Santiago Villafañe en [Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla](#)

Jacke Africano en [Control Academic, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas](#)

ARCHIVOS

febrero 2024

enero 2024

diciembre 2023

noviembre 2023

octubre 2023

septiembre 2023

agosto 2023

julio 2023

junio 2023

mayo 2023

abril 2023

marzo 2023

febrero 2023

enero 2023

diciembre 2022

noviembre 2022

octubre 2022

septiembre 2022

agosto 2022

julio 2022

junio 2022

mayo 2022

abril 2022

marzo 2022

febrero 2022

febrero 2022

enero 2022

diciembre 2021

noviembre 2021

octubre 2021

septiembre 2021

agosto 2021

julio 2021

junio 2021

mayo 2021

abril 2021

marzo 2021

febrero 2021

enero 2021

diciembre 2020

noviembre 2020

octubre 2020

septiembre 2020

agosto 2020

julio 2020

junio 2020

mayo 2020

abril 2020

marzo 2020

febrero 2020

enero 2020

diciembre 2019

noviembre 2019

octubre 2019

septiembre 2019

agosto 2019

julio 2019

junio 2019

mayo 2019

abril 2019

marzo 2019

febrero 2019

enero 2019

diciembre 2018

noviembre 2018

Alcaldía de Barranquilla

TE PUEDEN INTERESAR



DEPORTES

Junior ganó 3-0 al Medellín y está en la cima de la Liga

© febrero 1, 2024 [Redacción El Norte](#)



GENERAL

El incendio en Las Palmas de Barranquilla que dejó dos personas fallecidas, entre ellas un niño de 3 años

© febrero 1, 2024 [Redacción El Norte](#)



ECONÓMICA

Estado y empresas deben reducir brechas en acceso a agua potable y saneamiento básico: Superservicios

© febrero 1, 2024 [Redacción El Norte](#)



GENERAL

Primera dama Katia Nule expuso proyectos para beneficiar a niños y mujeres de Barranquilla

© febrero 1, 2024 [Redacción El Norte](#)